

S'engager

en faveur du logement pour tous

Le Fonds de dotation créé par QUALITEL en faveur du logement des populations les plus fragilisées est une autre illustration de cet engagement au service d'un habitat meilleur. Bénéficiant d'une notoriété confirmée au fil des années, celui-ci s'impose aujourd'hui comme un acteur solidaire majeur au service du logement.



Un appel à projets au succès confirmé

À l'occasion de son 11^{ème} appel à projets, 177 candidatures portées par 165 associations et fondations de lutte contre le mal-logement ont été examinées, soit une augmentation de 13% par rapport à l'année précédente. Parmi ceux-ci : 52% portaient sur une initiative d'hébergement, 27% sur un projet d'accompagnement et d'éducation, 13% sur un projet numérique et 8% sur un sujet de recherche. Au total, 25 initiatives novatrices ont été récompensées pour une dotation globale de 196 500 €. Un appui précieux pour concrétiser les projets de ces associations portés par le Fonds et ses neuf partenaires mécènes : CERQUAL Qualitel Certification, QIOS, QUALITEL Espace Numérique du Logement, QUALITEL Formation, ROCKWOOL, BNP Paribas Immobilier, le Fonds d'Action pour la Sécurité Électrique (FASE), Pierre Étoile et la Fédération des Ascenseurs. Ils récompensent, au sein du Fonds, des innovations sociales en lien avec leurs métiers et enjeux. Parmi les associations soutenues en 2022 : l'association ADIMC 72 récompensée dans la catégorie numérique pour un projet de solutions domotiques au service de l'autonomie des personnes en situation de handicap, l'association Convertibus distinguée dans la catégorie hébergement pour un projet d'aménagement de bus pour l'hébergement d'urgence à Paris, et au regard de l'actualité, l'association Aurore au travers d'un prix spécial pour son soutien aux ressortissants ukrainiens.

Depuis 11 ans :

200
projets solidaires
soutenus
sur l'ensemble
du territoire

10
mécènes partenaires,
dont la totalité des
filiales de l'Association
QUALITEL

1,7
million d'euros
versés aux
associations

4
domaines
d'intervention :
hébergement •
accompagnement
et éducation •
recherche • numérique

LE FONDS DE DOTATION

Un accompagnement durable pour des projets solidaires

Créé en 2011, le Fonds de dotation QUALITEL finance et accompagne chaque année des projets solidaires en faveur de l'accès au logement des plus défavorisés. Ce soutien financier s'accompagne d'un suivi sur le long terme ponctué d'échanges et de visites visant à mesurer le déploiement des initiatives solidaires. En 2022, la visite de la pension de famille Vincent Compoint créée à Paris par l'Association Les petits Frères des Pauvres a permis de mesurer le soutien apporté à un plan de prévention et de lutte contre les punaises de lit. D'autres projets ont également pris vie. L'association l'Arche à Dijon a ainsi inauguré des nouveaux locaux pour le doublement de son accueil de jour d'adultes souffrant de handicap mental, tout comme la Maison Sainte Thérèse à Viroflay, un lieu d'habitat partagé favorisant l'autonomie de jeunes femmes atteintes de handicap mental.

Le grand public associé aux enjeux de solidarité

Afin d'élargir la portée de son action et engager chacun à s'impliquer autour d'initiatives solidaires, le Fonds de dotation a également lancé, en partenariat avec la plateforme HelloAsso, une campagne de crowdfunding en faveur de deux associations particulièrement exemplaires : l'association Léa Solidarité Femmes et son projet de Maison Solidarité Femmes qui accueille 24/24h et 7/7j des femmes victimes de violences conjugales et intra-familiales avec leurs enfants et l'association Solinum et son projet Merci pour l'invit', une plateforme numérique d'hébergement citoyen mettant en relation des associations venant en aide à des personnes en situation de précarité et des foyers souhaitant les héberger.

Zoom sur

Le prix coup de cœur des collaborateurs décerné à Droits et Habitats

Associer chaque collaborateur de QUALITEL aux actions menées par son Fonds de dotation dans le cadre d'une politique RSE engageante, tel est l'enjeu du prix coup de cœur des collaborateurs décerné chaque année à une association en récompense d'un projet innovant. En 2022, c'est l'Association Droits et Habitats et son projet d'accompagnement de femmes mal logées victimes de violences conjugales qui a été mise à l'honneur. L'association Carton Plein 75 mise à l'honneur l'an dernier pour son projet d'insertion par l'emploi de personnes en situation de grande exclusion a de son côté bénéficié d'une visite de l'ensemble des collaborateurs de QUALITEL. Un beau moment d'échange et de partage !

Un grand merci à nos mécènes

